

Monseigneur Gilbert AUBRY,  
Monseigneur vicaire général  
Père lilian Payet  
Les pères présent ,  
Mesdames et Messieurs les administrateurs  
Mesdames et Messieurs les professionnels de la Fondation,  
Mesdames et Messieurs les résidents de la Fondation  
Chers membres de la communauté paroissiale,

Aujourd'hui, nous sommes réunis pour commémorer l'anniversaire du décès du Père René Favron.

En ce jour de souvenir, nous prenons un moment pour honorer la vie et l'héritage de cet homme exceptionnel qui a marqué l'histoire de La Réunion par son dévouement et sa foi.

Le Père René Favron n'était pas seulement un prêtre, mais il a été aussi un guide, un ami, pour certains d'entre vous, et un pilier pour le secteur de la Santé réunionnais.

Pendant des années, il a consacré sa vie à servir Dieu et à soigner et aider les plus démunis , ici même à La Réunion, en fondant l'hôpital d'enfants, l'hospice, en accueillant des personnes âgées et des personnes en situation de handicap et en créant l'école d'aides-soignantes au Foyer Albert Barbot.

En tant que Président de la Fondation Père Favron, je tiens à exprimer notre gratitude collective pour tout ce que le Père Favron a apporté à notre communauté et à notre Fondation.

Aujourd'hui, alors que nous nous souvenons de lui, nous devons également réfléchir à la manière dont nous pouvons perpétuer son héritage.

Attention, nous disait Mgr Gilbert AUBRY en 2016, " attention de ne pas tomber dans le piège de jouer la structure pour la

structure , l'administration pour l'administration , et ainsi oublier le sens de nos actes et de nos engagements ."

Le Père Favron nous a montré la voie et il nous appartient de continuer sur ce chemin. En honorant sa mémoire, nous devons nous engager à vivre selon les valeurs qu'il a incarnées : la compassion, la foi et le service aux autres.

Que son exemple continue de nous inspirer et que nous trouvions la force de poursuivre l'œuvre qu'il a commencée.

Toutefois, en ce jour, nous ne pouvons commémorer l'anniversaire du décès du Père René Favron et honorer son œuvre, sans avoir une pensée pour sa fidèle assistante, Marie-Thérèse VENCAYA qui nous a quitté l'année dernière.

Je vous remercie tous d'être ici aujourd'hui, votre présence est un témoignage de la reconnaissance que nous portons au Père René Favron.

Merci aux membres du CA , tous bénévoles , et qui se dévouent en ayant à coeur de continuer son oeuvre dans le respect de ses valeurs,.

Merci à l'ensemble des collaborateurs qui , et nous l'avons vu tout au long des journées organisées en ce Mois de JUIN , mettent de la vie et de la joie sur le visage de nos résidents .

Merci aux familles qui contribuent à faire de nos structures de véritables lieux d'accueil.

Et je tiens à remercier particulièrement Monseigneur Gilbert AUBRY pour sa présence à nos côtés et d'avoir accepté de célébrer l'office.

Je vous invite maintenant à partager le pot de l'amitié pour conclure cette belle matinée.